
БЛАГОВЕЩЕНСК 
На Ваше обращение от 22.01.2019 № 07-05/19 сообщаем, что в 2018 году в администрации города Благовещенска можно 
выделить активизацию работы по внедрению значимых информационных систем социальной и финансовой направленности, 
таких как Единая государственная информационная система социального обеспечения, подсистема «Бюджетное планирование» 
государственной интегрированной информационной системы управления общественными финансами «Электронный бюджет». 
По другим пунктам Вашего обращения сообщаем следующее: 
Считаем, что вопрос перехода на использование отечественных информационно-коммуникационных технологий должен 
координироваться на уровне субъекта федерации и не может быть реализован в отдельно взятом органе местного 
самоуправления. 
Специалистами в сфере информационных технологий администрация города Благовещенска обеспечена. 
Размер финансовых затрат администрации города Благовещенска в 2018 
году: 
- на развитие информатизации - 1235826,33 (один миллион двести тридцать пять тысяч восемьсот двадцать шесть 
рублей тридцать три копейки); 
- на эксплуатацию информационно-коммуникационных технологий - 1731320,49. (один миллион семьсот тридцать 
одна тысяча триста двадцать рублей сорок девять копеек). 
Сумма расходов бюджета муниципального образования в 2019 г. предусмотрена на: 
- развитие сферы информатизации - 9064436 (девять миллионов шестьдесят четыре тысячи четыреста тридцать шесть 
рублей); 
- на эксплуатацию информационно-коммуникационных технологий - 2776717,96 (два миллиона семьсот семьдесят 
шесть тысяч семьсот семнадцать рублей, девяносто шесть копеек. 
Администрация города Благовещенска не располагает информацией об успехах и достижениях других муниципальных 
образований в сфере информатизации. 
На 2019 год запланированы модернизация официального сайта администрации города Благовещенска, а так же обновление 
парка офисной техники. 
Проведение конференции АСДГ по обсуждению наиболее актуальных вопросов и решению проблем в сфере информатизации 
считаем целесообразным. 
Наиболее важными вопросами для обсуждения на конференции АСДГ, считаем вопросы, связанные с импортозамещением в 
сфере информационно- коммуникационных технологий. 


